

Le président de la Bolivie décrète une augmentation des fonds pour les pensions



Quito, 27 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a promulgué une nouvelle loi qui prévoit l'augmentation de la « Rente Dignité », un programme de pensions sans versements de quotas par les bénéficiaires.

Cette loi a pour but de protéger les revenus des personnes du troisième âge.

La loi permet aux personnes âgées de plus de 60 ans qui ne perçoivent pas de pension de retraite, de recevoir 300 bolivianos, tandis que ceux qui en perçoivent une toucheront en plus 250 bolivianos par mois.

Le ministre bolivien de l'économie, Luis Arce, a expliqué que 75% du financement pour le bon provient de la nationalisation des ressources naturelles et des entreprises stratégiques.



Radio Habana Cuba